



Davivienda Group culmina con éxito su primera emisión pública de acciones y se incorpora como nuevo emisor a la Bolsa de Valores de Colombia

- Davivienda Group llevó a cabo dos ofertas de valores simultáneas con el fin de consolidar la propiedad accionaria de Banco Davivienda.
- Como resultado del proceso, Davivienda Group consolida, directa e indirectamente, el 98,9% del capital accionario del Banco Davivienda.

Bogotá, 20 de noviembre de 2025. Davivienda Group S.A. (PFDAVIGRP) realizó exitosamente la primera emisión pública de sus acciones comunes y preferidas, en su proceso de convertirse en holding de las operaciones de Davivienda y marcando su debut oficial como emisor en la Bolsa de Valores de Colombia (**bvc**).

Estas emisiones, realizadas mediante dos ofertas públicas simultáneas, constituyen un hito estratégico en la evolución de Davivienda y refuerzan su capacidad de crecimiento, eficiencia e integración regional.

Como resultado de las ofertas públicas, se adjudicaron 18.933 acciones comunes y 111.761.710 acciones preferidas, lo que representó una participación del 95,5% sobre el total de las acciones ofrecidas, reflejando la confianza de los inversionistas en la visión, estrategia y potencial de Davivienda Group como nuevo holding dentro del Grupo Bolívar.

En este sentido, concluidas las emisiones de acciones, Davivienda Group consolida, directa e indirectamente, el 98,9% del capital del Banco Davivienda, fortaleciendo su estructura institucional y avanzando en un proceso de transformación corporativa hacia mayor flexibilidad estratégica, escalabilidad, eficiencia y fortalecimiento de una oferta de valor multilatina global.

Con esta operación, Davivienda Group inicia formalmente una nueva etapa como nuevo emisor en **bvc**, fortaleciendo su posición estratégica en la región y avanzando en el proceso de preparación para la integración de las operaciones de Scotiabank en Colombia, Costa Rica y Panamá, la cual está pendiente de las aprobaciones regulatorias.

Adicionalmente, este hito contribuye al fortalecimiento del mercado público de valores, ampliando la oferta de emisores y dinamizando la actividad en el mercado primario. Se espera que la liquidez de las acciones preferidas de Davivienda Group se vea reforzada por la entrada en circulación de las nuevas acciones preferidas que serán emitidas a BNS como efecto de la integración de operaciones (sujeto a autorizaciones regulatorias), ampliando la profundidad en el mercado.





"Los resultados de esta emisión reflejan la confianza de nuestros accionistas en el rumbo estratégico y el potencial de Davivienda Group. Miramos hacia adelante con determinación, enfocados en seguir impulsando el progreso en los países donde operamos, ampliando nuestro alcance a más personas y empresas, y entregando experiencias de clase mundial basadas en nuestro ADN innovador y digital. En Davivienda estamos convencidos de que un mercado de capitales dinámico es esencial para el crecimiento económico y social del país, y seguiremos contribuyendo activamente a su fortalecimiento", indicó **Javier Suárez, CEO de Davivienda Group**.

Por su parte, Andrés Restrepo Montoya, gerente general de la Bolsa de Valores de Colombia, afirmó: "La respuesta del mercado fue extraordinaria: una participación del 95,5% en las ofertas públicas que demuestra la confianza y el respaldo de los inversionistas a esta nueva etapa. Para nosotros en la Bolsa de Valores de Colombia es motivo de orgullo acompañar el ingreso de Davivienda Group, un actor que llega con visión de largo plazo y con la capacidad de aportar mayor profundidad, dinamismo y competitividad al mercado de capitales colombiano".

Las ofertas públicas fueron dirigidas a los accionistas de Banco Davivienda al momento de realizar su aceptación, quienes pudieron participar entregando sus acciones ordinarias y preferenciales como forma de pago en especie para recibir las acciones de Davivienda Group, a un precio de suscripción por acción de COP 29.700. El pago se realizó bajo un esquema de equivalencia previamente definido, que garantizó que cada accionista pudiera suscribir acciones de Davivienda Group en proporción a su participación vigente en el Banco Davivienda. En ese sentido, la entidad realizó una relación de intercambio de uno a uno: una acción común de Davivienda Group por una acción ordinaria del Banco Davivienda y una acción preferida de Davivienda Group por una acción preferencial del Banco Davivienda.

La emisión de las acciones comunes fue administrada por el Depósito Centralizado de Valores (deceval), mientras que la de las acciones preferidas se gestionó a través de **bvc**. Cada entidad estuvo a cargo de recibir las aceptaciones a las ofertas, realizar las adjudicaciones y la anotación en cuenta.

Las acciones preferidas pueden ser negociadas en **bvc** desde este viernes, 21 de noviembre. Las ofertas contaron con la autorización de la Superintendencia Financiera de Colombia, dando cumplimiento a toda la normativa vigente.

La colocación de las acciones comunes y de las acciones preferidas se hizo bajo la modalidad de colocación al mejor esfuerzo y contó con la participación de varias sociedades comisionistas de bolsa, entre ellas: Corredores Davivienda S.A., como agente líder colocador, Scotia Securities (Colombia) S.A., Acciones & Valores S.A., Alianza Valores, Aval Casa de Bolsa, BBVA Valores, BTG Pactual, Cibest Capital, Credicorp Capital, Itaú Comisionista de Bolsa, LarrainVial Colombia, Progresión S.A. y Valores Bancolombia S.A.





Sobre Davivienda Group:

Davivienda Group es la nueva sociedad holding creada como parte de la transformación y evolución estratégica de Davivienda, diseñada para fortalecer su estructura corporativa, consolidar todos los negocios de Davivienda y apoyar el crecimiento y la expansión regional de la organización. Davivienda Group integra operaciones en Colombia, Costa Rica, Panamá, Honduras y El Salvador, que abarcan servicios bancarios, seguros, fiduciarios y de corretaje, entre otros. Davivienda Group es una empresa perteneciente al Grupo Bolívar. Sitio Web: daviviendagroup.com

Sobre Banco Davivienda:

Banco Davivienda, banco colombiano que inició operaciones en 1972 como Corporación de Ahorro y Vivienda. Hoy en día, con 53 años de experiencia en el mercado, continúa trabajando por un mundo financiero que facilita la vida de las personas, las comunidades, los negocios y las ciudades. Como resultado, hoy cuenta con un equipo de más de 17.000 personas en Colombia, Panamá, Costa Rica, Honduras, El Salvador y Miami, innovando, invirtiendo en conocimiento, talento y tecnología, colaborando y buscando las mejores prácticas en todo el mundo. Todo esto para ofrecer soluciones financieras a cerca de 25,6 millones de clientes, lo que permite una mayor inclusión financiera y un desarrollo sostenible. Actualmente es el segundo banco más grande por activos, cartera y depósitos en Colombia*, con una red de más de 653 sucursales y más de 2.800 cajeros automáticos. Davivienda es una de las empresas pertenecientes al Grupo Bolívar. *SFC. Sitio Web: <u>ir.davivienda.com</u>

Sobre nuam:

nuam (Bolsas de Valores: NUAM) es la primera integración multipaíses de bolsas de valores, agrupando los mercados chileno, colombiano y peruano, apuntando a estandarizar las condiciones y reglas de operaciones de los tres países, adhiriéndose a los más altos estándares internacionales y, por ende, atrayendo flujos de inversión extranjera con mayor fuerza y confianza para mejorar la vida de los ciudadanos de Chile, Colombia y Perú. Con esta integración se espera posicionar la compañía como un jugador clave en la industria de infraestructura de mercado global. Para más información: www.nuamx.com.

Sobre byc:

La Bolsa de Valores de Colombia (bvc), filial de nuam, es el operador líder de la infraestructura del mercado de capitales colombiano con presencia en toda la cadena de valor. bvc ofrece soluciones y servicios de Emisores (servicios al emisor y emisiones), Negociación (acceso, transaccional y registro), Post-negociación (administración de riesgos, compensación, liquidación, custodia y administración de valores) e Información (Información de mercado y proveeduría de precios) en los mercados transaccionales y OTC de renta variable, renta fija, derivados y divisas.

Contactos

Davivienda Group

Relación con Inversionistas

ir@daviviendagroup.com

nuam | Bolsa de Valores de Colombia

Asuntos Corporativos de Colombia

María Paula Aristizábal Bedoya, maria.aristizabal@nuamx.com
Rafael Sandoval Vidarte, rafael.sandoval@nuamx.com